
第 10８回朝霞の森運営委員会　議事録 

 

202４年６月１２日(水)　18 時００分～19 時 40 分 

市役所　５０１会議室 

出席　委員：大野、宮川、松永、兼本、冨永、野上、横井、

立園 

市：宇野、石田、伊藤、 

 

【報告】 

・利用状況等の報告 

 

【議題】 

① バスケットゴール寄贈申し出の取り扱い 

　5 月の朝霞の森でのイベントの際に市民から寄贈の申し出。市としては不要。 

　現在設置の２台の使用頻度について質問があり、プレーパークの開催中など、誰かしらが遊

んでいると感じられるが、これ以上の設置を望むほどの状況ではないとの回答。また、以前、２

台を対面で使う案が、周囲の整備には費用がかさむと却下になった時と状況は変わっていな

い。 

　以上の状況から今回の申し出は断ることに決定した。 

 

② 市 HP 朝霞の森運営委員会のページ更新について 

　名簿、議事録とも更新済み。　 

 

③ 大型イベントの開催基準などの検討について 

　現況、イベントでの使用問い合わせ、特に車の展示、多くある中、４月開催の「ホンダクラシッ

クカー展示」の団体から秋に使用申請があり、同じ団体が大規模イベントを頻繁に開催するこ

とは遠慮していただくよう伝えたと、市からの報告。市としては使用許可のための基準があれ

ば助かるとの考え。 

　それに対して、委員からは 

・回数での判断はまんぷく SUN、プレーパーク、学校行事での利用と合わない。 

・一般利用者を考慮すると、全面を使うのか一部の使用なのかも基準となり得る。 

・朝霞の森を使う理由の妥当性も考慮したい。 

・車の乗り入れ自体を目的とするイベントは朝霞の森にそぐわない。 

などの意見が出された。 

　さらに、朝霞の森の“使われ方”がどうあってほしいのか、運営委員会としての主張を市に対

して出せばいいのでは？朝霞の森が市民にとってどういう場所であればいいのかに立ち返っ



て話し合ってはどうかとの提案が出され、今後そのような場を持ち、まずは骨子案を作ってい

くことで意見一致。 

 

④ 第 12 回朝霞の森秋まつりの開催について 

　11 月 9 日(土)に開催、第一回実行委員会が 7 月 27 日(土)に開かれること、委員長より説

明、了解した。 

 

⑤ その他 

・草刈り管理について、契約内容が委員会で提案了承された計画と合っていないことが市

から報告された。今年度は契約の通りの実施回数となるが、必要な回数に近づけるよう変

更の交渉をすることは確認。次年度契約の際は、委員会で計画した実施回数が実現できる

よう、委員会から市に要望。 

 

・商工会青年会議所の 6 月 15 日開催イベントで朝霞の森も会場となること、その申請が

本日 12 日であったこと、市から報告。内容に問題がないため許可したという説明ながら、

委員から「直前の申請は、一般利用者に団体使用があることを伝える機会がないことから

も問題」などの意見が出され、市から主催者に改めてその点を伝えることとなった。 

 

以上


